

Stadt Staßfurt

Typ :Anfrage
Status :erledigt

Fachdienst/Serviceeinheit :60 - FD SuB
Bearbeiter/in : Herr Waschk

Ortschaftsrat Neundorf 03.09.2015

Anfrage:

Frau Mekas

Sie macht noch einmal auf den schlechten Zustand des Bahnübergangs L72 Richtung Staßfurt aufmerksam. Die Sicherheit der Bürger ist nicht gewährleistet.

Beantwortung:

Die Problematik ist seit Jahren bekannt. Die Stadt Staßfurt versucht bereits seit längerer Zeit mit dem Landesstraßenbaubetrieb als Baulastträger der L72 gemeinsam dieses Problem zu lösen. Schwerpunkt hierbei ist die Bewirtschaftung der Gleisanlagen durch einen privaten Betreiber. Planungsunterlagen für die Baumaßnahme sind bereits vorhanden. Für die Realisierung fehlten bisher die finanziellen Mittel. Entsprechend der aktuellen Abstimmungen mit allen Beteiligten soll voraussichtlich 2016 mit den Baumaßnahmen begonnen werden. Voraussetzung ist jedoch das alle notwendigen gesetzlich vorgeschriebenen Genehmigungen und Finanzen vorhanden sind. Die Stadt Staßfurt ist bemüht das vorhandene Problem im Interesse der Bürger zeitnah zu lösen.

Sven Wagner
Oberbürgermeister